Consejo Asesor de Modernización de la Red (GMAC) Grupo de Trabajo por la Equidad

ACTAS DE LA REUNIÓN

Viernes 3 de noviembre de 2023

Reunión virtual por Zoom

Consejeros presentes: Kathryn Wright, Barr Foundation (presidenta)*
Julia Fox, Departamento de Recursos Energéticos

Larry Chretien, Green Energy Consumers Alliance*

Chris Modlish, Oficina del Fiscal General

Kyle Murray, Acadia Center* Vernon Walker, Clean Water Action

Mary Wambui, Oficina de Planificación para Asuntos Urbanos

Consejeros sin derecho a voto: Erin Engstrom, Eversource

Consejeros ausentes: —

Personal presente del DOER: Aurora Edington

Sarah McDaniel

Consultores presentes: Jennifer Haugh, GreenerU

Chelsea Mattioda, Synapse

* Miembros del GMAC

1. Apertura de la sesión

Como presidenta, Kathryn Wright dio inicio a la reunión a las 12:02 p. m.

2. Aprobación del acta de la reunión

Wright propuso aprobar el acta de la reunión del Grupo de Trabajo por la Equidad del 23 de octubre de 2023. Murray apoyó la moción. La moción fue aprobada por unanimidad.

3. Debate sobre las recomendaciones del Grupo de Trabajo por la Equidad

Wright explicó que no se sugirieron otras modificaciones en las dos sesiones de escucha del 30 de octubre y el 1 de noviembre ni se hicieron cambios en una revisión de otro personal del Departamento de Recursos Energéticos (DOER, por sus siglas en inglés) y la subsecretaria Maria Belen Power.

Debate:

Larry Chretien: Apoyo el documento en este momento y lo hemos llevado lo más lejos posible con la información que tenemos sobre los planes de modernización del sector eléctrico (ESMP) en este momento. Hemos estado pidiendo a los miembros del consejo y al público más detalles sobre muchas cosas y, si pudiéramos tener todos esos detalles, podríamos tener un informe diferente del Grupo de Trabajo por la Equidad. Si hiciéramos que la gente leyera el ESMP final y lo que las empresas de servicios públicos proponen en la etapa del expediente y después lo pusiéramos a disposición del público para que hicieran comentarios, podríamos recibir más comentarios sobre la equidad. Es posible que tengamos más cosas que decir en ese momento cuando contemos con más información. Solo quería señalar que estamos en un proceso con un cronograma ajustado y estas recomendaciones se basan en lo que sabemos.

Kathryn Wright: Entiendo su punto, pero quiero señalar que los estatutos, tal como fueron escritos, básicamente nos hacen reunirnos al final del proceso del consejo del GMAC para presentar un conjunto inicial de recomendaciones. Tiene sentido que debatamos como grupo de nuevo, pero eso es parte de una conversación más amplia sobre lo que sigue para el GMAC y sus grupos de trabajo.

Larry Chretien: Eso tiene sentido.

Wright solicitó otros comentarios de alto nivel y analizó los cambios propuestos por los miembros del Grupo de Trabajo por la Equidad. En la sección de antecedentes, hicimos adiciones para hablar sobre el proceso y para coincidir sobre algunos de los antecedentes que anticipamos estarán en las recomendaciones completas del GMAC. Intentábamos hacer que tuvieran una estructura similar para que fueran más fáciles de leer. Otros cambios en la introducción son las definiciones de poblaciones de justicia ambiental según la definición de Massachusetts y una definición de comunidades desfavorecidas específica de la energía. Modlish había señalado que se había propuesto una definición oficial de comunidades desfavorecidas, pendiente de aprobación legislativa, que se añadió a las notas de pie de página.

Modlish sugirió editar una línea en la página 4, una viñeta final, para indicar "incluidos recursos y alternativas administrados por terceros o propiedad de terceros". No se sugirieron más modificaciones.

4. Votación sobre las recomendaciones del Grupo de Trabajo por la Equidad

Wright propuso aprobar las recomendaciones de equidad del Grupo de Trabajo por la Equidad según lo enmendado para el GMAC. Murray apoyó la moción. La moción fue aprobada por unanimidad.

5. Próximos pasos

Wright habló sobre lo que pasará en la reunión del 9 de noviembre. Se le dará un poco de tiempo al EWG para hacer presentaciones en la reunión del GMAC. El GMAC tendrá las recomendaciones del Grupo de Trabajo por la Equidad con antelación. Wright hará algunos comentarios y después el GMAC debatirá. El GMAC tiene una reunión más el 16 de noviembre para votar las recomendaciones finales, que se enviarán a las empresas de distribución eléctrica (EDC) el 20 de noviembre.

Fox aclaró cómo son las recomendaciones del GMAC. El GMAC recibirá el borrador hoy al final del día. Los consultores proporcionaron un borrador, el DOER proporcionó modificaciones. Los capítulos sobre la participación de las partes interesadas y las menciones a la equidad se eliminaron de este documento, pero las recomendaciones del EWG

permanecerán como su propio documento. El objetivo también es publicar el borrador de recomendaciones en el sitio web del GMAC.

Wright agregó que hay otra reunión del GMAC programada para diciembre, en la que el grupo debatirá el papel del GMAC y del Grupo de Trabajo por la Equidad y si se debe revisar el estatuto para volver a reunirse si este grupo está interesado. Haremos un seguimiento de esa reunión más cerca de esa fecha. Wright recordó al grupo que Massachusetts exige una votación en vivo y que agradecía la disposición de la gente para reunirse.

Wright también señaló que las EDC están organizando sesiones técnicas sobre las que el EWG proporcionó comentarios a Erin en nuestra segunda reunión. Los enlaces también están disponibles en el sitio web del GMAC.

6. Cierre

Como presidenta, Kathryn Wright levantó la sesión a las 12:22 p. m.

Atentamente, Jennifer A. Haugh GreenerU

Materiales de la reunión:

- Orden del día de la reunión del 3 de noviembre de 2023
- Diapositivas de la reunión del 3 de noviembre de 2023
- Recomendaciones de equidad del Grupo de Trabajo por la Equidad para el GMAC